

KERNASCLEDEN - Aménagement des rues de Pempoul et de la gare

Souhaitant poursuivre, la requalification de ses espaces publics centraux, la commune de Kernascleden a sollicité le CAUE afin de mener une réflexion sur l'aménagement des rues de Pempoul et de la gare, celles-ci constituant respectivement l'entrée sud et nord du bourg. Au travers de cette opération, les élus affichent leur volonté :

- de conforter l'embellissement du bourg qui abrite l'église Notre Dame (édifice remarquable classé MH en 1857),
- d'améliorer le cadre de vie des habitants et notamment des riverains,
- de sécuriser les déplacements et en particulier les circulations douces.

Après une analyse globale du contexte urbain, une approche sectorielle a été proposée par le CAUE en dressant un état des lieux et en définissant des principes d'aménagement pour les espaces à requalifier.

La commune de Kernascleden a validé le diagnostic réalisé ainsi que les principes d'aménagement esquissés et les objectifs affichés. Suite à cette réflexion, le CAUE a poursuivi sa mission d'accompagnement en aidant la collectivité à engager une mission de maîtrise d'oeuvre :

- rédaction du cahier des charges,
- analyse des offres et aide à la sélection des équipes.

Six bureaux d'études ont répondu à l'avis d'appel d'offres, la commission chargée de la sélection s'est réunie le 3 octobre 2013 et a porté son choix sur le bureau d'études URBEA de Muzillac. Le conseil municipal a approuvé à l'unanimité ce choix le 23 octobre 2013.

